

Haremos equipo en las negociaciones comerciales: Ebrard

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ Y ANDREA BECERRIL

El canciller Marcelo Ebrard afirmó ayer que hará equipo con Raquel Buenrostro, nueva titular de la Secretaría de Economía, para las negociaciones comerciales que México mantiene con otros países, entre otras, las consultas con Estados Unidos y Canadá sobre el capítulo energético del T-MEC.

En tanto, senadores de Morena respaldaron el nombramiento presidencial, luego de la renuncia de Tatiana Clouthier. Dijeron que a Buenrostro la avala una amplia carrera en el sector público, con experiencia en el sector financiero y hacendario.

Ebrard comentó que siempre ha trabajado de cerca con la nueva secretaria de Economía, quien se desempeñó con gran eficacia en el Servicio de Administración Tributaria (SAT).

"Ahora haremos equipo en las negociaciones con Estados Unidos, la Unión Europea, la Alianza del Pacífico, Ecuador, Corea del Sur y otros países. Éxito, Raquel", añadió.

México, a través de Economía y Relaciones Exteriores, está en pleno proceso de diálogo con Estados Unidos y Canadá sobre lo que estos países afirman que son incumplimientos mexicanos en materia de energía del pacto comercial regional.

Disciplina y capacidad

Los senadores coincidieron en que Buenrostro "es una mujer disciplinada, atenta", que cuenta con gran capacidad profesional. "Estoy seguro de que va a hacer un muy buen trabajo" ahora en Economía, dijo Ricardo Monreal.

Descartó que el relevo en la dependencia complique las negociaciones del T-MEC en materia energética. Buenrostro, recalcó, tiene la capacidad para resolver los paneles y las controversias que se pudieran plantear dentro del tratado comercial. En entrevista aparte, la senadora Malú Micher resaltó que además de una gran profesional, con experiencia amplia en el sector público, que ha hecho un papel extraordinario en el SAT, al lograr que los grandes empresarios paguen los impuestos que les corresponden, "tiene una gran cualidad, que es conciliar, buscar siempre cómo se llega a acuerdos o resolver problemas".

Monreal agregó que esperarán la próxima semana a tener comunicación con la titular de Economía y ver la posibilidad de reprogramar la comparecencia, dentro de la glosa del cuarto Informe presidencial, que estaba pendiente con Clouthier.

En la Cámara de Diputados, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, calificó de buena noticia el nombramiento de Buenrostro, pues consideró que se trata de una servidora eficaz, inteligente y con grandes cualidades. "Da tranquilidad y certeza en el sector y tiene todo nuestro apoyo", puntualizó en redes sociales.

El diputado Jorge Romero, coordinador de Acción Nacional, recordó que la nueva secretaria de Economía tendrá la encomienda de renegociar varios tratados pendientes, las consultas del T-MEC, "la inflación y el 'pobre' crecimiento" económico del país. "Le deseamos éxito y concedemos responsablemente el beneficio de la duda".